
（報告）原村美しい村づくり推進委員会の会議録は、 

次のとおりです。 

 

 

 

令和４年度第４回原村美しい村づくり推進委員会 

会議録 

 

と き：令和５年３月 16日（木） 

                        午後７時 00分から午後８時 00分まで 

場 所：原村役場３階講堂 

 

出席者 松下委員長、八柳副委員長、小倉委員、宮坂委員、榑林委員 

田中委員、菊池委員、金子委員、小林委員、林委員 

事務局 小池課長、清水係長、内田隊員、土橋 

欠席者 中村委員、時田委員、行田委員 

 

１ 開 会（午後７時 00分） 

(課長) 令和４年度第４回原村美しい村づくり推進委員会を開催します。 

２ あいさつ 

（委員長）  先日、村議会が終わり来年度予算が確定しまして、堅実な予算という印象。 

        全体的に新たな事業実施が難しい中で、本委員会発信で何かできるような場

所を目指していきたい。 

 

３ 報告事項 

(１) ぼろ機織り・さき織りの活動について               【資料１】 

 （事務局) 説明 

(２) 旧観光案内所について                      【資料２】 

 （事務局) 説明 

(３)１年間の活動報告について                    【資料３】 

（事務局) 説明 

(委員長) 以上の報告について、質疑ある方はいますか。 

(委員一同) 質疑なし 

(委員長)  内田隊員が着任して約半年だが、精力的に活動してもらっている。今後皆さ

んの地域にお邪魔した際はご協力ください。 
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５ 協議事項                       

(１) 美しい村づくりに関する情報発信について           【資料４】  

(委員長)   いくつか案も出ましたが質疑ある方いますか。 

(委員Ａ)   お客さんの中には、旅行先の Twitter をフォローして情報を確認してる人が

多いので効果的ではないか。 

(委員長)   リニューアルされたトップページに美しい村のロゴがあり、外部ページに移

行するようになっているが、他に美しい村ページへ移行するバナー等があれ

ば嬉しい。 

(委員Ｂ)   他の自治体のホームページと比較して、良いところは取り入れていく方向で

いいのでは。静止画ではなく、動画がホームページ上にあると目を引くと思

う。 

（事務局)   まず、連合に加盟する自治体のホームページを調べ切り、原村に合う方法を

考えていきます。 

(委員長)   情報発信が足りていないところは、引き続き検討していただき、事務局で検

討したものを必要であればここで意見交換して、よりいいものにしていただき

たい。 

       その他質疑ある方いますか。 

(委員一同) 質疑なし 

（２）その他 

(委員長)   毎度のことですが、各団体で原村地域づくり支援金の活用の検討をお願いし

ます。 

       他にある方いますか。 

（事務局)   美しい村の来年度事業ではないですが、関係人口を作る目的で学生インター

ンを実施する予定です。地域の方との交流や困りごとを解決できないかなど

色んなことを学生にしてもらう予定ですので、その際はご協力いただきたい。 

(委員長)  他にある方いますか。 

(委員Ｃ)  以前、他の連合加盟自治体とお菓子づくりを進めているお話があったが、原

村の原材料(例えば米粉など)の課題は何か。また、こんな原材料であれば扱

いやすいというものがあれば教えていただきたい。 

（事務局)  各自治体ごとに使えそうな原材料を持ち寄り何ができるか検討はしておりま

す。米粉で何ができるかも今後検討していければと考えております。 

      食べ物だけでなく、物づくりでもコラボレーションできるよう進めています。 

(委員長)  今年度最後の委員会で活動報告がメインとなりましたが、来年度はこれまで

の活動を踏まえ最終的に村への提言をまとめていくような形になりますので、

ご承知いただきたい。 

６ 閉 会 

(課長)    令和４年度第４回原村美しい村作り推進委員会を閉会します。 


